

Bouton d'or, renoncule rampante

C'est une plante herbacée de la famille des Ranunculaceae. Elle est toxique quand elle est fraîche mais une fois coupée et séchée elle ne l'est plus.

Elle est partout et envahi très rapidement une parcelle si on y prend garde et le meilleur moyen de limiter son expansion et de l'arracher. Elle supporte des températures de -40 ainsi que l'immersion complète pendant plusieurs mois.

Elle se reproduit par semis et en émettant des stolons qui très rapidement circonscrivent la place, plus on la piétine et plus elle s'implante. Elle produit une substance qui inhibe la croissance de ses voisines.

Pour les personnes ayant la peau fragile son contact peut provoquer des cloques qui ne sont pas très graves.

Elle aime le soleil et les sols neutres ou basiques, c'est un analgésique qui a été longtemps utilisé à des fins médicinales.

Séchée et ensuite cuite, elle a été utilisée en temps de disette.

Il existe plusieurs autres espèces de renoncules qui sont moins agressives.

La renoncule rampante

